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平成２７年度第４回鳴門市水道事業審議会 会議録 

 

開催日時：平成２８年３月２２日（火）午前１０時００分から午前１０時４５分まで 

開催場所：鳴門市水道会館３階第１会議室 

出席者：審議会委員１１名 

【玉有会長、開発委員、五島委員、西條委員、芝野委員、中岸委員、出口委員、 

原委員、村上菊雄委員、村上里香委員、矢野委員】 

鳴門市４名 

【鈴江水道企画課長、氏橋水道事業課長、事務局２名】 

傍聴者１名 

報道機関１名 

 

開催次第 

１ 開会 

２ 議事 

（１）前回会議録について 

（２）ビジョン案の修正箇所について 

（３）答申について 

（４）次回開催について 

３ 閉会 

 

会議資料 

 開催次第 

 【資料２０】平成２７年度第４回鳴門市水道事業審議会座席表 

【資料２１】平成２７年度第３回鳴門市水道事業審議会 会議録 

【資料２２】鳴門市水道事業ビジョン案 

【資料２３】鳴門市水道事業ビジョン修正箇所一覧表 

【資料２４】答申書案 

 

会議概要 

１ 議事（１）について、資料２１を各委員において確認してもらうよう依頼した。 

２ 議事（２）について、前回の審議会における委員からの意見を受けて修正を行った箇

所と統計資料の公表による数値の更新等について、資料２２及び資料２３を用いて事

務局より説明を行い、質疑を行った。質疑の内容は下記のとおり。また、修正後の水

道事業ビジョン案を審議会の意見をとりまとめたものとして、市に提出することを決

定した。 

３ 議事（３）について、資料２４を用いて事務局より説明を行い、原案どおり答申を行

うことを決定した。また、答申書の提出については会長に一任することとした。 

４ 議事（４）について、次回開催の日程は未定であり、後日に改めて連絡すると事務

局より説明を行った。 
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質疑概要 

 

（委 員） 

 管路更新率の平成２６年度の全国平均値が平成２５年度を下回っているが、何か理由が

あるのか。 

 

（事務局） 

 はっきりした理由は分からないが、各事業者の事業の進捗状況によるものだと考えてい

る。思うように更新が進まないのは、全国的に水道事業者の経営状況が厳しいことが原因

と思われる。 

 

（委 員） 

 報告値の誤り修正等により数値に大幅な影響があった可能性も考えられる。 


